



社会福祉法人ユトリア会
おおとみ保育園
令和元年8月1日

山形県も梅雨明けが発表され、一気に暑い夏がやってきたように感じます。大人は暑さから室内を好みがちですが、子ども達は暑さに負けず「プール遊びしたい!」と登園時から、プールや水遊びに期待を持ち元気いっぱい楽しんでます。残り少ないプール・水遊び期間、事故怪我なく水に親しみ遊んでいきます。

先日大富公民館で開催された『ふれあい広場』へ参加くださりありがとうございました。雷雨により踊りの発表が中止となりそうでしたが、無事踊りを発表することができました。大勢のお客様を前に緊張する姿も見られましたが、最後まで頑張り発表する姿に頼もしさを感じました。

また、保護者会役員の皆様よりご協力をいただき、保育園コーナーも大盛況に終わることができました。ありがとうございました。



8月の予定

9日(金)	プール遊び・終了
10日(土)~17日(土)	夏季特別保育期間
21日(水)~23日(金)	身体測定
22日(木)	避難訓練
27日(火)	誕生会
29日(木)	お店屋さんごっこ(未満児)
30日(金)	お店屋さんごっこ(以上児)



8月生まれのおともだち



ひよこ組	ほり	ふうかちゃん				
りす組	おおた	あきひろくん	すかの	りんちゃん		
	さがえ	あこちゃん	さがえ	きこちゃん		
うさぎ組	おの	あやとくん	きたじま	おとはちゃん	ほり	さくとくん
ぱんだ組	いずみ	まなとくん	ごとう	ゆづきちゃん		
きりん組	こんどう	ありさちゃん	まき	たいせいくん		
ぞう組	さとう	しんのすけくん	さわ	みひろくん	ほしかわ	しょうようくん



プール・水遊び 楽しいな

ひよこ組 保育園で初めての沐浴、水遊び。初めは泣いて驚く姿も見られていましたが、少しずつ水に親しむなかで、笑顔を見せながらパシャパシャと水遊びを楽しめるようになりました。

りす組 氷みず遊びは大人気!!冷たさ、ツルツルする感触、音を楽しんでいます。また「水遊び」の言葉を聞くと自らプールバックを持ち、着替えようとする姿は微笑ましいです♡

うさぎ組 水遊び大好き!「冷たい~気持ちいい」と友だちと一緒に、水のかけあい、水に浮かぶ宝石集めを楽しんでいます。プール前の排泄や着替えも『自分で』と頑張っています。

ぱんだ組 大きなプールに大喜び!バシャバシャと水しぶきが顔にかかっても、嫌がることなく満面の笑顔で水に親しみ楽しんでます。プールの中で輪投げやボール遊びが人気です♡

きりん組 「今日はプールに入るよ」と声を掛けると大喜び。最近はワニになりきりワニ泳ぎを頑張っています。友だちと一緒に、水のかけあいなどダイナミックに遊び楽しんでます。

ぞう組 「バタ足できたよ」「水に顔をつけることができた」と出来るようになったことがいっぱいある子ども達♡♡♡夏ならではのプール、水遊びに毎日心を躍らせています。



夏・元気に過ごそう!!



- ◎手足口病・・・先月園全体で感染者が続きましたが、現在保育園内では終息しています。しかし、全国的には大流行中です。
- ◎熱中症・・・細目な水分補給、休息、園舎の気温調節などに留意し過ごしています

※暑さに負けない体作りは、食事と休息(睡眠)をしっかりとることが基本です。また、体調不良の姿が見られる場合は、早めの受診と家庭で休息をとりましょう。お子さんの体調について情報を共有しながら、健康に過ごせるようにしていきましょう。



お願い

◎ **夏季特別保育**の期間は合同保育となります。お盆は親族やご家族のご友人など、沢山の方と触れ合い、一緒に過ごす中で人との関わり方を自然に学べる良い機会でもあります。気持ちを通わせる一歩は『挨拶』ですね。また、水の事故、交通事故などに合わせようお子さんから目を離さず十分に気を付け、楽しい夏となるように心がけましょう。

- ・8月9日(金)に外遊び、災害用でお預かりしている外靴を持ち帰ります。お子さんの足に合っている靴であるか確認して下さい。また、洗ってお持ちください。
- ・8月9日(金)に3歳以上児はお着替え袋を持ち帰ります。季節に合った着替え、汗の始末で着替えが多くなる為、下着を多めに補充してください。